



4.300 efectivos participaron en el ejercicio Unitas

Diez días duró la versión número 65 del ejercicio naval Unitas, que se desarrolló desde el 2 de septiembre en la bahía de Valparaíso y que incluyó seminarios, eventos deportivos y ejercicios militares. Este año participaron 4.300 efectivos de 24 países, a bordo de 19 buques y 23 aeronaves. Al finalizar la versión 2024 del encuentro, el comandante Claudio Maldonado dijo que la fuerza multinacional "logró cumplir con más del 97% de las actividades planificadas, incluyendo operaciones de combate y seguridad marítima y anfibia, sin registrar accidentes graves que lamentar y habiendo cumplido los exigentes objetivos que nos planteamos".